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要          旨 

（趣旨） 

 本会議はネット上でライブ中継され、議事録が正式に公開されるまでの期間につい

てその動画が閲覧できるようになっている。しかしながら配信されている画像の解像

度は240ｐと非常に低い。 

 2010年初頭なら240ｐ画像での配信が一般的であったかもしれないが、2020年のイ

ンターネット通信の環境やＰＣの処理能力を考えるとその解像度は低過ぎる。 

 したがって、ライブ中継の配信設定において高解像度（780ｐ、1,080ｐ、４Ｋなど)

の選択肢の追加を要望する。また、アーカイブ期間においても同等の高解像度での再

生ができる選択肢の追加を要望する。 

（理由） 

１ 規定のサイズのままでは、現代の標準的なディスプレー（ＦＨＤ）では中継画像

が小さ過ぎる。ディスプレーやＴＶにフルスクリーンモードで表示しようとする

と、中継画像の画素数が足りず表示が不鮮明になる。 

２ 配信設定のメニューに選択肢がない。したがって理想的な解像度が選べない。 

３ 家庭用では光１Ｇｂｐｓ、光５Ｇｂｐｓ、光10Ｇｂｐｓの通信速度が提供され、

スマートフォンでも、ＬＴＥ(１Ｇｂｐｓ)、５Ｇ(10Ｇｂｐｓ)の通信速度が提供さ

れている。 

４ 再生用機材や通信環境によって解像度へのニーズが異なるので、高解像度の選択

肢を増やすことで個別のニーズに対応することができる。 

５ ユーチューブを例に取っても、720ｐや1,080ｐという解像度の設定が一般的で、

最低でも360ｐという時代となってきている。 

 

 


